

こども デイサービスわこう 境港 新聞



第8号

2022年 12月

2023年 1月 合併号

〒684-0043 境港市竹内町3583-12
☎0859-46-0022/☎0859-46-0510
<https://www.kodomodaywakou.jp/>

みなさまあけましておめでとうございます。いよいよ2023年ねんがスタートしました。
新しい年あたらがとしあけても新型しんがたコロナウィルスはまだまだ猛威もういをふるっていましたね(>_<)
また1月の末には久々に大雪が降り、境港もかなりの積雪でした。雪かきが大変
でした(;・∀・)今後こんごもまだまだ寒い気候きこうで感染症かんせんしやうが流行はやりる時期じきでもあります。
わこう境港さかいみなとでも対策たいさくをきちんとし、皆みなで元気げんきに過すごしたいと思おもっています。
みなさまにとっても良い1年ねんになりますように。今年ことしもよろしくお願ねがいいたします!

12月の行事



クリスマスリース作ったよ

クリスマスもくせん目め前まへ!ということで10日ひにクリスマスリースつくりをしました。紙血かみざらの真ん中なかをくりぬいたものに、色いろを塗ぬったり好きな飾かざりを選えらんでグルーガンで付つけたりしました。
おのおのすてき、さくひん、てきあ各々おの、素敵すてきな作品さくひんが出来上できありました。
室内しつないにも掲示けいじして一足早ひとあしはやいクリスマス気分きぶんを皆みなで味あじわいました!



マックデー

12月27日は『マックデー』!!

その名の通り、お昼ご飯ひるはんにマクドナルドで買かって食たべよう!という日ひでした。レジれじに並ならんで自分じぶんで注文ちゆうもんします。「チーズバーガー、ピクルスとオニオン抜きで!」カスタマイズ注文ちゆうもんも完璧かんぺきでした。美味おいしかったですね~♪



夢みなとタワーにサンタを探しに行きました☆



17日は夢みなとタワーでサンタ探しのイベントが行われており、行ってきました!サンタがタワー入り口の足元や、玄関の自動ドアの所など、意外と難しい所に隠れていて、職員も一緒になって楽しみながら探すことができました。終わった後には写真もたくさん撮りましたよ~!大きなクリスマスツリーやイルミネーションの前、タワーの2階に上がり民族衣装を着ての撮影会でした!子どもたちはバッチリポーズ決めて、クリスマスの雰囲気を楽しんだ1日になりました♪



お正月飾りを作ったよ!

もうすぐお正月!29日(木)の工作はお正月飾りの

しめ縄リース作りをしました。午前中に自分が付けたいパーツを選んでおき、午後からグルーガンでリースに付けました。パーツをたくさん付ける子、少なめでもバランスよく付ける子など、個性の光る素敵な作品に仕上がりました。ご自宅にも飾っていただきました(^^)/



年末ピカピカ大掃除



30日(金)は1年間皆で過ごしたわこう境港をきれいにしよう!ということでお掃除を行いました。壁、ロッカー、床、靴箱と掃除する場所はたくさんあります(;・∀・)途中「疲れた～」との声も聞かれましたが、最後まで頑張ってくれたのでわこうがピカピカになりました。おやつは少しリッチにチョコドーナツ🍩美味しかったね!



1月の行事

いよいよ2023年がスタート!冬休みはまだまだ続きます。

1月に行った行事を紹介していきます☆

凧作り & 凧あげ



AM 凧をつくります

5日(木)、お正月遊びの代名詞!?,凧あげの日でした。午前中にビニール袋に絵を描いたり、色を塗ったりしてオリジナルの素敵な凧を皆で作りました。そして昼食後にはその凧を持って中野公園へ!微風のふく中全力で走ります。上手く飛ばないことが多かったのですが、子供達には笑顔が溢れていました。その後は公園の遊具で思いっきり体を動かしてたくさん遊びました。今年もみんなでたくさん公園遊びができるといいね。

とても楽しい1日でした!

PM 凧を飛ばします



初詣は妖怪神社へ

新しい年が明け、4日(水)の行事は初詣でした。水木しげるロード内にある妖怪神社に出かけてきました。妖怪神社にお参りするの

初めての子もいて、「目玉のおやじ清めの水」という名の手水舎にびっくり!参拝をしてみんなで手を

合わせます。真剣に願い事をしている姿

を見て何を願ったか聞いてみるも「内緒!」

とのこと(^-)-)☆ 職員さんの願い事は、もちろん

「皆が元気でわこう境港に通ってきてくれますように」です!





☆フォトフレーム 作ったよ☆



6日(金)はフォトフレームを作りました。枠に色を塗って、貝殻、ビーズ、シール等々自分の好みのパーツをグルーガンで付けていきます。貝殻がくっつきにくく少し苦勞する場面もありましたが、みんな集中して作成できました。ちなみにここで使った貝殻は、少し前にみんなで海岸を散歩した時に集めたものですよ!



出来上がったフォトフレームには職員が選んだそれぞれのベストショットを入れました。世界に一つの素敵なフォトフレームの完成です(*^-へ^-*)



松江フォーゲルパーク



新学期が始まり、最初の土曜日14日も

子どもたちは元気にわこうに来てくれました!

今日は皆が前々から楽しみにしていた松江フォーゲルパークへ

行く日です。到着してすぐにバードショーへ。頭スレスレに飛ん



くる鳥にドキドキ(笑)。でも皆の顔には笑顔が溢れていました。

鯉、オニオオハシ、エボシドリにも餌やりをしました。また



ふれあい体験では、鳥が肩に乗ったり、手に乗ったり。貴重な体験が



出来ました。ペンギンのお散歩も見て「かわいい〜♡」

との声も聞かれました。楽しい内容盛りだくさんの

フォーゲルパークでした。楽しかったね。



プラネタリウム&児童文化センター



21日(土)、米子児童文化センターへ行き、プラネタリウムを

鑑賞しました。今回の上映作品は『まほうつかいリリィ〜せいざを

さがしに〜』の生解説でした。始まってからしばらくするとどこからか

「まだ終わらないのかな!?!」と聞こえソワソワしてしまう子もいましたが、

皆最後まで静かに観ることができました。「また行こう!」との声もありました。



児童文化センターでもおままごとやぬりえ、

ブロック等をして時間いっぱい遊びました。

いつ行っても楽しい児童文化センター。

また皆で遊びに行こうね!!





中野公園で雪遊び♪



24日からのおおゆき、さかいみなど ゆき 境港にも雪がたくさん積もりました。

ということで、28日は雪遊びにレッツゴー♪ももとの日はわこう映画館の



予定でしたが急遽予定変更となりました。中野公園ではソリやヒップスライダー、雪合戦、雪だるま作りと冬ならではの遊びを寒さに負けず思いっきり楽しんだ子供たちでした!



2023年 みんなの目標は何ですか？



皆さんの2023年の目標はありますか？

わこう境港では、子ども達に今年の目標を

考えてもらい、画用紙に書いてもらって掲示しました。

今年1年この目標に向かい、がんばって達成できたら

いいなと思っています。もちろん職員も協力します!

一緒に頑張ろうね~(^^)/

日常のひとコマ



わこう境港の日常の様子を少し紹介します。

活動の時間にケンパリングを使って遊びました。

バランス感覚が鍛えられます!皆、真剣にケンケンパ、

してました♪また、ポップチューブを繋げて縄跳びを

したり、レゴブロックやラキューで大作を作ったりと

自由時間もそれぞれ楽しく過ごしています☆



3月の予定



4日 わこう境港1周年祭

27日 工作

11日 体育館遊び

28日 ボウリング大会

18日 とっとり花回廊

29日 調理活動

25日 水木しげる記念館

30日 お花見

31日 お花見

今号では冬休みと年が明けてからの行時の様子を4ページに渡ってお届けしました。

コロナや大雪の影響で予定が変更になってしまうこともありますが、子どもたちと楽しく過ごすことができました。

今年も良い1年になりますように。よろしくお願いいたします。

